
RM Buß stellt den Antrag auf Nichtbefassung von TOP 14. Ohne abschließende Potentialstudie hält er 

die Diskussion nicht für zielführend und geradezu fahrlässig. 

 

 

RM Just spricht sich ausführlich zur öffentlichen Befassung mit dem TOP aus und verweist außerdem 

auf das Recht sich später zum TOP äußern zu dürfen.  RM Otten schlägt vor, den TOP vorzuziehen. 

RM Thiesing spricht sich gegen eine Nichtbefassung aus, da er sich zum Antrag äußern möchte, ist 

jedoch auch mit dem Vorziehen des TOP 14 auf TOP 6 einverstanden.  

 

Die Tagesordnung wird entsprechend festgestellt 


